



Entrevista / Norma Angélica Aceves García (Diputada – PRI)

“La Convención de la ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad dice que tenemos que buscar el más alto nivel de autonomía y de independencia, pero actualmente en México eso no existe, justamente por eso presenté una iniciativa para que se reconozca la asistencia personal como un derecho para las personas con discapacidad, eso les va a permitir esa autonomía que les permita justo tener un empleo, trasladarse a una consulta médica, al cine o a donde quiera ir la persona con discapacidad, incluso realizar actividades dentro de su hogar. Está en proceso esta iniciativa, esperemos que se apruebe”.

https://drive.google.com/file/d/1ZegOjOI-b-Gmgy8NBwvdH5ykX_w7sDKa/view